
督促落实维修方案 维护业主权益

如何优化交通格局，推进铁路建设？房屋质量
有问题怎么办？小区停车难问题如何破解？昨天，
如东县人民政府主要领导携相关部门负责人走进

“政风行风热线·一把手上线”直播室，就相关问题一
一作出回应。
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深入开展调查研究
解决群众急难愁盼

疏堵结合破解小区业主停车难题

市民李先生：
如东县大豫镇马家店村路口设置了限

高杆，导致收割机、大货车进不来，田里小麦
无法及时收割。

如东县农业农村局局长秦刚：
节目后，我们将立即到现场查看情况，

尽快解决。

蒋晓东：
直面问题需要勇气，解决问题则需

要智慧、本领和担当。对节目现场未能
解决的问题，如东相关部门负责人要根
据承诺的时间节点及时予以解决，对一
些共性的问题要做到举一反三、全面梳
理、系统化治理，尽可能避免同类问题发
生。在今后的工作中，要更加注重用好
调查研究这个“传家宝”，常态化深入基
层、融入群众，倾听群众所思所想、所急
所盼，及时回应群众“急难愁盼”“痛点难
点”。同时，要强化合力共治。一方面，
政府各部门要通力协作、及时会办；另一
方面，要加强宣传引导，争取群众和社会
各界最广泛的理解和支持，积极吸纳群
众智慧，共商解决民生难题。

近年来，如东锚定跨越赶超目标，实现
“经济总量连年跨百亿、财政收入实现首赶
超、项目建设持续扛红旗、百强排名快速向
前移”等一系列突破。今年以来，全县上下
全力以赴抢先机、拼经济、促发展，在推动经
济运行率先整体好转上实现良好开局，绝大
多数经济指标增速好于预期、快于全市。

保障和改善民生是推动发展的根本目
的，今年将实施57项民生实事。把富民增
收摆在更加突出的位置，统筹实施减负、稳
岗、扩就业等各项政策，扎实做好高校毕业
生、农民工、退役军人等重点群体就业创业
扶持工作。精准帮扶低保、残疾人、困境儿
童等特殊群体，进一步扩大医保覆盖面，不
断健全多层次保障体系。加快推进7条市
政道路新建、改建工程，精心布局打造一批
口袋公园，不断优化宜居环境。大力实施
城乡安全微改造工程，今年将改造3个老
旧小区、新增自建房管道燃气用户1000户
以上。推动农村公路提档升级，完成道路
硬质化不少于100公里。加大农村生态河
道建设，高标准完成1万户农村户厕改
造。积极推进国家义务教育优质均衡发展
县创建，确保如东高级中学异地新建、解放
路幼儿园如期投入使用。加快县急诊急救中
心等项目建设。新建改造两家街道综合性
养老服务中心和两家省级普惠托育机构。

市民王女士：
我是如东中梁首府壹号小区

的业主，今年3月房屋装修时，发
现房屋存在锈点、不平整、漏筋等
问题。今年5月，在如东县住建局
的调解下，我和开发商协商好一
份房屋维修方案，然而开发商至
今未履行。

如东县住建局局长杨雪松：
在中梁首府壹号小区交付之

后，我局陆续收到部分业主的投
诉，为此我局高度重视，迅速成立

工作专班，专门处置此类问题。
到目前为止，绝大部分问题已经
处置到位。对于开发商推诿、不履
行相关义务，特别是谈好方案迟迟
不能履行的，我们将通过约谈、通报
批评、行政处罚等手段，促使其履
行相关合同，维护业主合法权益。

王女士反映的是房屋质量缺
陷的问题，主体责任在建设方和
开发商。节目后，我们将再次约
谈相关责任主体，确保在一周内
相关施工人员能够进场进行维
修，我局也将持续跟踪关注。

市民汤先生：
如东县水韵名居小区东侧

雁荡山路两侧经常停满机动
车，不仅堵塞交通，也增加了不
少安全隐患。

如东县公安局副局长范焰：
因为水韵名居部分业主没

有购置地下车位，为方便出入
将车辆停在小区东侧道路，导
致南北方向的车辆通行受阻，
出现缓行现象。

为根本解决车辆违停问
题，及时消除交通安全风险，如
东县政府办已经明确由县道交
委牵头，住建、城管、公安、东和
集团等职能部门进行会商，迅
速形成合理化的整改措施。一
是对周边东和集团收购的原

“天辰养生馆”临时停车场开放
使用的可行性进行论证，解决
小区部分业主停车需求，以此
缓解夜间停车压力。二是由城
管物业管理部门牵头，组织小

区物业公司和业主委员会沟通，对
地下车位的租赁价格适当给予优
惠，关闭小区东侧的便门，引导业
主租购地下停车位，消除违法停
车的源头隐患。三是由公安、住
建、城管部门实地勘查，在交通流
量不大的小区南侧横十二路施划
限时停车泊位，允许小区车辆在夜
间相应时段临时停放，缓解停车难
现象。

同时，在城区的一些重点拥堵
路段，一方面加大科技投入，增设
违停抓拍球点位，延伸违停抓拍时
段，提高违停查处准度。不断优化
多部门联合共治机制，对群众反映
强烈的违停路段定期清理，取缔非
法停车位、马路市场、占道经营，形
成齐抓共治的良好局面；另一方面
用好《交警面对面》如东电台节目，
坚持主题宣传与警示教育相结合，积
极倡导绿色出行、文明停车的理念，
常态化开展违停警示曝光，教育广大
交通参与者规范交通行为，提升文明
素养，有效缓解城区停车难的问题。

如东县委副书记、县长陈雷：

今年实施
57项民生实事

限高杆挡住收割机
成熟小麦亟待收割

预计八月实现
如东全域公交化

市民：
如东城乡公交一体化线路何时开通？

如东县交通运输局局长康徐：
感谢市民对我们交通事业的关心。城

乡公交一体化由原来的阶梯票价改为一票
制，多节点进行转运，在如东县域范围内实
现公交化。关于这项工作，如东县已经准
备了2到3年的时间，目前各项基础设施
于去年年底已全部到位。

目前，城乡公交一体化线路已经开通，但
部分线路还在调整中，争取在8月左右开通所
有线路。下一步，我们会根据市民集中反映
的情况，对一些线路加大投入、加密频次。

殡仪车费用明年纳入惠民殡葬范畴

市民刘先生：
通州区、海安市、如皋市的殡

仪车辆费用都由政府买单，为什
么如东县殡仪车辆费用仍由老百
姓买单？

如东县民政局局长王锋：
目前，如东殡葬惠民主要是

遗体火化费、尸体冷藏费以及骨
灰盒补贴三个方面。如东殡仪车
的经营费还未纳入惠民补贴的范
围，如东殡葬惠民总费用约1000
元，与其他县（市、区）差不多。今
年我们将制订相关的具体方案，
并于明年计划实施，将殡仪车收
费纳入殡葬惠民补贴范围之内。

推进铁路建设
优化交通格局

市民：
近几年，如东交通发展迅速，出行更

加便捷了。作为外来人员，我们希望如东
的铁路建设能够取得新的突破。个人建
议能优化高铁站方案，与长三角周边城
市快速实现互联互通。

如东县交通运输局局长康徐：
目前，我们上位规划中有两条铁路：

一个是通苏嘉甬铁路（含如东延伸段）；
另一个是如通苏湖城际铁路。根据整个
工作推进情况来看，去年年初省政府相
关部门已经启动如通苏湖城际铁路的工
程可行性研究，今年内完成工可的报批。

根据江苏省《交通重点项目前期工
作三年滚动推进计划》，如通苏湖城际铁
路大约在明年年底前要具备开工条件，
也就是说如果具备条件，明年年底前将
会开工。过江通道预计七八年后应该能
建成，如东人民将很快实现高铁梦。

关于站址的问题，我们已经委托铁
四院、铁三院、上海同济研究城市研究院
进行多轮研究。现在正在根据相关程序
不断推进，一有消息会向广大市民朋友
们公布。 本报记者张园整理
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如东县人民政府负责人走进直播室回应热点问题——

如通苏湖
城际铁路今年年内完成工可报批


